

REUNIÓN DE TRABAJO CON CARABINEROS Y LA PDI

# Preocupan robos en cocinas y bodegas de establecimientos educacionales en Ñuble

**Se constata pérdida de alimentos, insumos, utensilios, balones de gas, y también de importante daño en infraestructura que perjudica a las comunidades educativas.**



Junaeb provee desayuno, almuerzo y colaciones a estudiantes de 344 establecimientos de la región.

**LA DISCUSIÓN**  
diario@ladiscusion.cl  
FOTOS: LA DISCUSIÓN

La directora regional, Patricia Rubio Escobar, y su equipo de profesionales del Programa de Alimentación Escolar PAE, se reunieron esta semana con el delegado presidencial de Ñuble, Rodrigo García Hurtado, quien acogió la preocupación existente en Junaeb ante el aumento de robos en cocinas y bodegas de establecimientos educacionales de la región, sufriendo no solo pérdidas de alimentos, insumos, utensilios, balones de gas, también de importante daño en infraestructura que perjudica a las comunidades educativas.

“Solicitamos esta primera reunión para poder generar una red de apoyo con las policías. Agradecemos la

presencia de la general de Carabineros, María Teresa Araya y al prefecto de la Policía de Investigaciones de Ñuble, Christian Parada, junto a sus equipos de trabajo, quienes atendieron esta necesidad de comenzar a trabajar y velar por estos hechos delictuales que perjudican a nuestros estudiantes de manera directa”.

Junaeb provee desayuno, almuerzo y colaciones a estudiantes de 344 establecimientos de la región a través del Programa de Alimentación Escolar (PAE), la cual se realiza con abastecimiento de alimentos e insumos en cocinas y bodegas de las escuelas y liceos, a través de la empresa concesionaria Alicopsa, que se adjudicó la licitación de Junaeb para Ñuble.

“Estas acciones delictuales afectan directamente a nuestras niñas,

niños, jóvenes y sus familias. Como Junaeb realizamos una importante inversión en la alimentación escolar, con alimentos y marcas de calidad, sin sellos, trabajado con nutricionistas. No es justo que la delincuencia afecte los recursos públicos destinados al bienestar de nuestros estudiantes, que son lo primordial para Junaeb”.

A juicio de las policías, es fundamental trabajar en red con los establecimientos educacionales, y se aconseja que los sostenedores del sistema público o particular subvencionados beneficiarios del PAE deben ocuparse de la seguridad de sus infraestructuras, tener las cámaras en funcionamiento, contar con mayor capacitación y prevención, porque en definitiva, la cocina es un recinto fundamental para las comunidades escolares.

## Reponer lo robado

El encargado regional de Junaeb del PAE, Nicolás Montes, valoró la reunión, los consejos y acuerdos establecidos por las policías. “Cuando sucede un delito, se debe detener los procesos en las cocinas, entregar alimentación de contingencia, reparar los daños y reponer rápidamente lo robado, porque no se puede dejar a los estudiantes sin entrega de su alimentación”, puntualizó.